

REFORMA

Denuncian a Chávez por actos anticipados

ABEL BARAJAS

El Partido Acción Nacional (PAN) denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) a la senadora morenista Andrea Chávez por 15 delitos, los cuales habría cometido por el presunto financiamiento ilegal de actos anticipados de campaña en Chihuahua.

Encabezados por Jorge Romero, presidente nacional del partido, líderes y legisladores panistas presentaron la querrela en la Delegación de la FGR en la Ciudad de México por las caravanas de la salud que encabeza la morenista, con unidades móviles de servicios médicos en su entidad.

La denuncia también fue presentada contra las empresas FMedical S.A. de C.V. y Línea Médica del Sur S.A. de C.V. y el empresario Fernando Padilla Farfán, el supuesto mecenas de la senadora y quien, afirmaron, recibió más de 2 mil millones de pesos en contratos de distintos gobiernos estatales.

“Desde aquí queremos denunciar, justamente como se ha denominado desde Chihuahua, al Cártel de Tabasco, por la intromisión y por los presuntos delitos. La senadora sabe que está haciendo mal y tan sabe que está haciendo mal que esas unidades de salud prácticamente las tiene escondidas, además de haberle retirado las placas de

circulación ¿por qué las retiró? Porque no eran del estado de Chihuahua”, dijo Romero al salir de la sede ministerial.

De acuerdo con la denuncia presentada, los delitos en los que habrían incurrido la senadora y el empresario son defraudación fiscal, ejercicio ilícito del servicio público, abuso de autoridad, coalición de servidores públicos y uso ilícito de atribuciones y facultades.

También, el pago y recibo indebido de remuneraciones de servidores públicos, concusión, ejercicio abusivo de funciones, tráfico de influencias, peculado, cohecho, enriquecimiento ilícito, lavado de dinero, desvío de recursos en materia de salud y delincuencia organizada.

A Romero lo acompañaron la diputada federal Kenia López Rabadán; Mariana Gómez del Campo, secretaria nacional de Relaciones Exteriores de AN; Daniela Álvarez, presidenta del PAN en Chihuahua, entre otros.

Chávez calificó como un circo la denuncia presentada en su contra por los legisladores panistas.

“En el distinguido elenco se encontraba el líder del Cártel Inmobiliario, un golpeador de mujeres, la sobrina de Calderón y la eterna pluri”, sostuvo y difundió un fragmento de la película *Ratatouille*, en donde se ve a tres ratas y una dice: “Somos lo que somos, somos ratas”.